NACH UMBAU WIEDER GEÖFFNET

Deichmann in Feuchtwangen ab dem 23. März 2024

LANDKREIS ANSBACH (RED).

DEICHMANN meldet sich mit einem frisch modernisierten Geschäft bei seinen Kundinnen und Kunden in Feuchtwangen zurück: Am Samstag, den 23. März 2024, um 9:00 Uhr öffnet die DEICHMANN-Filiale in der Dinkelsbühler Straße 20 nach dem Umbau wieder ihre Türen.

In den neu gestalteten Verkaufsräumen präsentieren wir nach dem Umbau unser umfangreiches Angebot in zeitgemäßer Form - und das in einem hellen und freundlichen Ambiente. Der Einkauf soll für die Kundschaft so einfach und komfortabel wie möglich sein. Darum verbindet DEICHMANN als Omnichannel-Anbieter den klassischen Einkauf im Schuhgeschäft vor Ort mit kundennahen digitalen Services. In der Filiale lässt sich zum Beispiel auch eine digitale Fußmessung vornehmen - zügig, präzise und unkompliziert mit der bei DEICHMANN neu entwickelten FirstStep-Messplatte. Das erleichtert die Auswahl passgenauer Schuhe.

Wir investieren konsequent in die Attraktivität unserer Läden. Wegweisend ist dabei unser neues Storekonzept. Moderne Optik, großzügiges Raumgefühl, sanfte Farbwelten und viel Platz für Sportartikel. Und auch neue Services, der Ausbau des Om-Verknüpfung von stationärem Geschäft und Onlinehandel spielen hierbei eine wichtige Rolle. Darüber hinaus ermöglicht es eine übersichtliche Sortierung im Geschäft den Kundinnen und Kunden, individuell in der Welt der DEICHMANN-Schuhe zu stöbern.

Unter dem Stichwort "Energieeffizienz" setzen wir bei den turnusgemäßen Renovierungen unserer Geschäfte wie auch bei Neueröffnungen

unter anderem auf neue, besonders effiziente LED-Beleuchtungssysteme mit einem entsprechend hohen Einsparpotenzial. Bei den Energiekosten sparen wir allein hierdurch im Vergleich zur bisherigen Technik zwischen 30 und 40 Prozent.

Die Filiale Feuchtwangen ist montags bis freitags von 9:00 bis 19:00 Uhr und samstags von 9:00 bis 18:00 Uhr ge-

Modische Schuhe in guter Qualität zum günstigen Preis für die gesamte Familie. Und dies für jeden Anlass und Geschmack. DEICHMANN orientiert sich bei der Auswahl seines Angebots an den neuesten modischen Trends. Perfektes Outfit für geschäftliche Termine, feminines, legeres Design, topmodische Optik oder hippes Styling - mit Top-Markenschuhen und den beliebten Eigenmarken wie 5th Avenue mit ihren Lederartikeln, Catwalk oder Graceland ist das kein Problem. Auch die Herren kommen nicht zu kurz: Allrounder gibt's mit den Marken Memphis One, Landrover und Venice. Klassisch-elegante Modelle dürfen auch nicht fehlen. Zu den exklusiveren Marken im Schuhbereich zählt die Marke Gallus.

In den Regalen sind die gewünschten Schuhe in bewährter Form leicht zu finnichannel-Angebots und die den: geordnet nach Modellen im Originalkarton. So ist sofort zu erkennen, ob der Schuh in der passenden Größe vorhanden ist, und man kann entspannt vergleichen, anprobieren und auswählen. Bei Fragen geben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gerne Auskunft und informieren zum Beispiel auch über die optimale Schuhpflege und die dazu geeigneten Produkte und Services.

> Ein freundliches Team mit Beratungskompetenz: Die Mit

arbeiterinnen und Mitarbeiter in den DEICHMANN-Filialen werden regelmäßig geschult. Viele von ihnen haben auch schon ihre Ausbildung bei DEICHMANN gemacht und dazu beigetragen, dass das Unternehmen auch als Ausbildungsbetrieb mit Karrieremöglichkeiten einen guten Namen hat und als Arbeitgeber immer wieder ausgezeichnet wird.

So freuen sich die DEICH-MANN-Teams stets über neue Kolleginnen und Kollegen: Über offene Stellen können sich Jobsuchende auf dem Karriereportal unter www.deichmann-karriere. de informieren. Wer sich bei DEICHMANN für einen Job im Verkauf interessiert oder eine Ausbildung machen will, kann dazu auch gerne unsere Kolleginnen und Kollegen vor Ort ansprechen.











Die Verwaltungsgemeinschaft Burgbernheim sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen

Nachfolger (m/w/d) für die Geschäftsleitung in Vollzeit.

Die Verwaltungsgemeinschaft Burgbernheim umfasst die Mitgliedsgemeinden Stadt Burgbernheim, Markt Marktbergel, Gemeinde Gallmersgarten und Gemeinde Illesheim und betreut knapp 7.000 Einwohner. Ausführliche Informationen zu dieser Stelle sowie Hinweise zum Datenschutz finden Sie unter www.burgbernheim.de/stellenausschreibungen.

Wir freuen uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung. Bitte richten Sie diese bis zum 05.04.2024 an die

Verwaltungsgemeinschaft Burgbernheim, zu Händen des Geschäftsstellenleiters Robert Kett, Rathausplatz 1, 91593 Burgbernheim bzw. an R.Kett@burgbernheim.de, der Ihnen auch gerne zusätzliche Informationen gibt.

